
 
 
 
 
 
 

 
 
COMUNICATO 1 AGOSTO 2007 
 
 

CONTRATTO DELLE FORZE DELL’ORDINE: LE CRITICHE DEL 
SIALPE ASIA UN CONTRATTO CHE LASCIA L’AMARO IN BOCCA E 

C’E’ CHI SPERA NELPATTO SICUREZZA!!!!!! 

 

 

E’ stato firmato IL 31 Luglio a Palazzo Chigi –alla presenza del Presidente del 
Consiglio, Romano Prodi, coadiuvato dal Sottosegretario alla Presidenza, Enrico 
Letta – il contratto economico 2006/2007 e quello normativo 2006/2009 per il 
comparto sicurezza-difesa. Il rinnovo riguarda circa 500.000 operatori delle 
Forze di polizia (Polizia di Stato, Arma dei Carabinieri, Guardia di Finanza, 
Polizia Penitenziarie e Corpo Forestale) e delle Forze Armate. 
 
Per il Governo erano presenti, oltre al Presidente del Consiglio e al 
Sottosegretario, il Ministro della Giustizia Clemente Mastella, quello delle 
Riforme e Innovazioni nella Pubblica Amministrazione Luigi Nicolais, il 
Viceministro dell’Interno Marco Minniti, il Sottosegretario alla Difesa Marco 
Zerbaschi, il Sottosegretario all’Economia Paolo Cento, il Sottosegretario alle 
Politiche Agricole e Forestali Stefano Boco e il Sottosegretario alle Riforme Gian 
Piero Scanu. Per le Forze di Polizia e per le Forze Armate hanno partecipato il 
Capo di Stato Maggiore della Difesa ammiraglio Giampaolo Di Paola, il 
Comandante generale dei Carabinieri generale Gianfrancesco Siazzu, il 



Comandante generale della Guardia di Finanza Cosimo D’Arrigo, i 
rappresentanti del Corpo Forestale dello Stato. Il nuovo accordo economico 
comporterà un aumento medio pro-capite di circa 123 euro a regime, a partire 
dal prossimo mese di settembre. 

Aumenti veramente irrisori e non in linea con il tasso di inflazione 
programmata. 
 
La novità di questa tornata contrattuale è data dall’intesa che Governo, OO.SS. 
e rappresentanze militari hanno raggiunto per sottoscrivere, entro il prossimo 
mese di settembre, un “Patto per la sicurezza nazionale”, che provvederà a 
delineare una strategia di legislatura ad ampio respiro per una seria e concreta 
azione di modernizzazione degli apparati del comparto e per un miglioramento 
degli standard di sicurezza offerti ai cittadini.Se questo si tradurrà in nuovi 
miglioramenti economici c’è molto da dubitare: IL BUONGIORNO DI VEDE DAL 
MATTINO 
 

INCONTRO PER ASSEGNAZIONE DEI V.SOVRINTENDENTI 

In data odierna si è tenuto l’attesissimo incontro per l’assegnazione dei v.sovr. 
del concorso interno .L’amministrazione e le OO.SS. hanno concordato di 
assegnare alle sedi di provenienza tutti i partecipanti al corso di formazione. 

La segreteria generale 

 

 

RAFFORZA IL SIALPE ASIA 

OBIETTIVO 31 DICEMBRE 2007 SUPERARE 
IL 5% 

 


